

**Intervención del diputado Antonio Helguera Jiménez, en relación al traslado de víveres y apoyos a las y los guerrerenses afectados por el Huracán Otis y la gratuidad de las Casetas de Peaje en el Estado.**

**La presidenta:**

Continuando con la lista si, diputado, se concede el uso de la voz al diputado Antonio Helguera, hasta por un tiempo de diez minutos por el mismo tema.

**El diputado Antonio Helguera Jiménez:**

Gracias, presidenta.

Creo que los ánimos están serenos y eso está bien, yo creo que cuando se habla de los 61 mil millones de pesos que se siente que es poco, yo quiero proponer aquí que esos 61 mil millones de pesos, el Poder Legislativo se comprometa a

fiscalizarlos, que estemos pendientes de cómo llegan al territorio y esto ni siquiera lo vean como si yo estuviera proponiendo algo que va en contra del gobierno Federal, estoy proponiendo algo que debemos de hacer como Poder Legislativo, eso lo debemos de hacer sea quien sea quien afecte el recurso y lo digo también porque cuando hablan del Fonden, yo quiero decirles cuando el Poder Legislativo los diputados de ése tiempo fiscalizaron ese recurso, nunca.

A ver otra vez porque no le escuché...

**La Presidenta:**

Diputados, recordemos que su derecho es tener el uso de la voz, pero existe también un espacio para cada uno por favor.

**El diputado Antonio Helguera Jiménez:**

Bien, sigamos en que sin que caigamos en más diferencias, que bueno que se hagan más observaciones como lo hizo la compañera diputada Gaby, eso está bien las declaraciones que hizo a mí me parece que son válidas porque hacen que podamos dimensionar bien el asunto.

Donde yo creo diputada Gaby, es que cuando a usted se le presenta el problema de la insulina porque así lo habló.....

**La Presidenta:**

Diputado Antonio, solicitarle amablemente se concentre a su tema, de favor.

**El diputado Antonio Helguera Jiménez:**

Que esa necesidad pues sea una aportación, si a usted se la pidieron pues no creo que no se pueda conseguir esa aportación y hay que resolverla, bueno esa es una propuesta pues, yo creo que estaremos de acuerdo amigo Héctor que el Poder Legislativo ha estado ausente, no te enojas, no te enojas Héctor, el Poder Legislativo ha estado ausente y yo vuelvo a decir que hay una comisión especial que se tiene que poner a trabajar, le agradecería que se tome en cuenta mi propuesta ¿no?

Me gustó como dimensionaste el asunto, donde mostraste el círculo ese tan grandote y un sector tan pequeño que se puede atender, pareciera que es pesimismo, creo que es la realidad es importante que se señale para que también nosotros nos pongamos las pilas y nos apliquemos como se debe de aplicar

el Poder Legislativo, hacer cuando menos lo que nos corresponde ¿no?

Yo digo que en cuanto al compañero Rafael, pues este a mí me parece que habla pues con algún sentimiento de inconformidad de cómo se han manejado las cosas allá en el gobierno federal, yo nada más quisiera decirle al compañero Rafa que pues hay que solidarizarnos con Guerrero ¿no?

Y que tengo entendido que Rafa tiene obras de parte del gobierno del Estado, tiene empresas construyendo pues que nos ayude, que ayude a Guerrero con maquinaria, a poco no se puede y no nada más Rafa pues, debería hacer un llamado a todos los que están recibiendo del gobierno del Estado pues esta obra, porque pues porque tienen que solidarizarse.

Y creo que también deberíamos hacer un llamado a los proveedores del Estado de Guerrero del Poder Ejecutivo a que también se solidaricen hay muchos guerrerenses que pueden solidarizarse y creo que

este Poder Legislativo puede hacer un llamado a través de un punto de acuerdo que aprobemos todos.

Muchas gracias.